
Herr Trübenbach gab folgenden Bericht: 
Albert-Einstein-Gymnasium 
Die Maßnahmen „Lüftung“ und „Elektro“ liegen im Kosten- und Zeitplan. 
Dachsanierung Rathaus/Kulturtrakt 
Diese Maßnahme liegt ebenfalls im Kosten- und Zeitplan. 
Mensa Schulzentrum Niederpleis 
Die Maßnahme liegt im Zeitplan. Bezüglich einer finanziellen Änderung erfolgt im nicht 
öffentlichen Teil eine weitere Mitteilung (Diebstahl eines Stromkabels). 
Gutenbergschule 
Diese Maßnahme liegt ebenfalls im Kosten- und Zeitplan. 
Bezüglich der Nachfrage von Herrn Günther (Wassereinbrüche beim Rathausdach) 
erklärte Herr Trübenbach, dass aufgrund der Entfernung der alten Dachisolierung das 
Wasser durch vorhandene Risse eingedrungen sei. Die beauftragte Firma hat diese 
Risse nun entsprechend verschlossen. Ein Statiker überprüfe zurzeit, ob es sich hierbei 
um alte Risse handelt, die nun erst sichtbar geworden sind. 
Herr W. Müller (CDU) dankte Herrn Trübenbach für die gute Zusammenarbeit und für 
die geleistete Arbeit im Gebäudemanagement. Der Ausschussvorsitzende schloss sich 
diesem Dank im Namen des gesamten Ausschusses an. 
Die Nachfrage von Herrn Bäsch bezüglich einer eventuellen Verlagerung von 
Klassenräumen der Realschule Niederpleis in die Hauptschule Niederpleis konnte 
seitens der Verwaltung nicht beantwortet werden, da dem Gebäudemanagement 
diesbezüglich  keine Informationen vorlagen. Hierzu müsste der Fachbereich Schule 
befragt werden. 
Bezüglich der Nachfrage von Herrn B. Müller (CDU) nach eventuellen Schäden an der 
Duscheinrichtung im Sportlerheim Buisdorf, teilte Herr Trübenbach mit, das dies bekannt 
sei und die Schäden entsprechend behoben werden sollen.   
 
 


